
Rayssa Ferreira Pires

  Sou estudante do 6º semestre de
Licenciatura em Matemática. Já
participei do PIBID, fui monitora na
SNCT e atualmente faço parte da
Residência Pedagógica.
   Gostaria de solicitar aos colegas, que
confiem na minha atuação no conselho de
campus para representar os estudantes da
melhor maneira possível nas demandas
que me forem apresentadas, fazendo com
que todos possam acompanhar as decisões
a serem tomadas no campus. 


